

Ressort: Sport

Lahm: Italien "einer der wenigen Angstgegner" Deutschlands

Mailand, 14.11.2013, 14:30 Uhr

GDN - DFB-Kapitän Philipp Lahm sieht in Italien einen "der wenigen Angstgegner" der deutschen Fußball-Nationalmannschaft. "Wenn man die Geschichte ansieht, muss man ganz klar sagen, dass es einer der wenigen Angstgegner von Deutschland ist. Aber wir haben morgen die Chance, das zu ändern", sagte Lahm am Donnerstag auf der DFB-Pressekonferenz in Mailand.

Rachegelüste wegen der bitteren EM-Halbfinalpleite im Jahr 2012 hege Lahm allerdings nicht. "Das ist nicht die einzige bittere Niederlage, die ich schon einstecken musste. Es ist so im Fußball. Es gibt Verlierer und Gewinner." Insgesamt sei das morgige Spiel gegen Italien ein "hochkarätiger Test für uns".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25130/lahm-italien-einer-der-wenigen-angstgegner-deutschlands.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619